



Ansprechpartner:

Manfred Rott

09721 / 203-153

Schweinfurt, 25.08.2022

PRESSEMITTEILUNG

Vollsperrung der Entlastungsstraße südlich Zeil am Main

Ab Montag, 29. August 2022 beginnen die Straßenbauarbeiten an der Entlastungsstraße in Zeil am Main. Dort wird die Fahrbahn erneuert und verstärkt. Aufgrund der beengten Straßenbreiten muss die Fahrbahn voll gesperrt werden.

Betroffen ist der Abschnitt zwischen der Kreuzung Zeil / Sand und der St 2427, dem Zubringer zur A 70, wobei jedoch die Kreuzung südlich Zeil immer befahrbar bleibt. Der Hafen in Zeil ist während der Bauzeit nur noch über diese Kreuzung zu erreichen.

Die Sperrung der Fahrbahn dauert bis einschließlich 30. September.

Während der Bauzeit wird eine Umleitung über den Schuko-Kreisel in Knetzgau über Sand nach Zeil eingerichtet und dementsprechend beschildert. In Sand wird zusätzlich an der Kreuzung Sand/Zeil eine Lichtsignalanlage mit Halteverbote aufgestellt, um den nunmehr verstärkten Verkehr bewältigen zu können.

Die Baukosten von ca. 815.000 € werden vom Freistaat Bayern getragen.

Wir bitten die Verkehrsteilnehmer sich auf die Sperrungen und die damit verbundenen Behinderungen einzustellen.